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Aos três dias do mês de março de 2009, às 13h:30min, na sala 406 do Pavilhão
04, sob a presidência da Prof3 Dr1 Adriana Kivanski de Senna, reuniu-se
ordinariamente o Conselho do Instituto de Ciências Humanas e da Informação.
Pauta: 1) Homologação de resultado de seleção de professor substituto para a
área de Biblioteconomia. 2) assuntos gerais. Presenças: Artur Henrique Franco
Barcelos, Carmem Schiavon, Clair Souza, Cristiane Bulloza Trigo, Dário de
Araújo Lima, Daniela Schwengber, Eduardo Andrade Torres de Bem, Fabiano
Couto Corrêa da Silva, Francisco das Neves Alves, Hélio Ricardo do Couto
Alves, Marco Aurélio Souza Giesta, Margarete Fagundes de Fagundes, Paulo
Roberto da Silva Munhoz, Solismar Fraga Martins, Susana Silva, Vera Torres
das Neves, Ausências justificadas: Beatriz Valladão Thiesen, Derocina Campos,
Jarbas Greque Acosta, Nelson Pereira Theodósio. A Presidente deu início à
reunião trazendo o 1° assunto -Homologação de resultado de seleção de
professor substituto para a área de Biblioteconomia. A diretora informou que a
reunião de hoje teve por objetivo homologar os atos e o resultado da seleção de
professor substituto edital 03/2009. O prof. Fabiano disse que foi selecionada a
candidata Magali Martins Aquino, inscrição n° 23116001194/2009-13, com nota
6,72 (seis vírgula setenta e dois). O conselho aprovou por unanimidade a
seleção feita, 2° assunto - Assuntos Gerais. A diretora justificou a ausência da
Prof3 Derocina Campos, informando que ela está envolvida com as matrículas
dos alunos. A diretora informa que desde 23/01/09 estamos envolvidos com
mudanças na unidade, pedindo então desculpas pelos transtornos causados.
Informou também que os alunos que não fizeram as matrículas por internet,
deverão se dirigir nessa semana aos coordenadores de curso para fazer os
ajustes necessários, conforme orientação da Superintendente Leila (SUPAC). A
diretora informou que o prof. Fabiano precisará de liberação do Conselho para
integrar o corpo docente da Pós-graduação (lato sensu) MÍDIAS NA
EDUCAÇÃO, do Programa de Formação Continuada Mídias na Educação,
ofertado na modalidade EAD, pela FURG em parceria com a SEED/MEC, a
partir de abril de 2009. A liberação foi aprovada por unanimidade. A prof1
Susana sugere que o Instituto faça maior pressão para que o grupo de pesquisa,
NAU, consiga uma sala com melhores condições de trabalho. A diretora informa
que as acomodações são provisórias para.todos e que já há pedido do Instituto
para melhores salas para todos e que se todos concordarem, pode ser
encaminhado um documento para a Reitoria em nome do conselho da unidade.
O prof. Paulo Munhoz disse que embora o processo seja lento, acha
interessante que seja feito um documento solicitando melhores condições de
trabalho. A diretora concordou e falou que será feito um ofício para a Reitoria
com cópia para as Pró-Reitorias para pedir agilidade nas acomodações. O
conselho aprovou por unanimidade. O prof. Paulo Munhoz sugere que seja feita
a renomeação de todos membros do Conselho, a diretora disse que será
encaminhado para todas as áreas o pedido para que seja feita a eíeíçáo dos
representantes docentes de cada área do ICH1. O Prof. Francisco informou que



nos dias 09 e 10/03 estará em Porto Alegre para participar de banca na
Universidade Católica do Rio Grande do Sul. O afastamento foi aprovado por
unanimidade. Foi apresentado pela prof3 Maíra Baumgarten apreciação pelo
Conselho do Instituto de proposta encaminhada a esta Universidade, como
membro da Comissão Diretiva (Conselho Editorial) da Associação Latino
Americana de Sociologia (ALAS). A proposta refere-se à participação da FURG,
através do ICH! no Consejo interuniversitário XXXVII ALAS. O Conselho aprovou
por unanimidade, indicando a prof3 Maíra Baumgarten como representante do
ICHl junto ao Conselho. A prof3 Maíra Baumgarten solicitou afastamento do País
por 15 dias em razão de convite recebido pela Universidade de Cabo Verde para
ministrar aulas no Mestrado de Administração daquela Universidade. O
afastamento foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar,
lavramos a presente ata, que vai assinada pela Senhora Diretora e por mim
Cristiane Bulloza Trigo.
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